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他、感想記入２０件

※主な感想・意見は、各年齢・性別ごとに無作為に抽出しています。
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ある程度見出すことができた 20 40.0%
方向性を見出すことができた 13 26.0%
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性別 男性２８人、女性１８人、不明・未回答４人

年齢
20歳代―０人、30歳代―１人、40歳代―７人、50歳代―５人、
60歳代―２７人、70歳以上９人、不明・未回答―１人

（（（（回答者回答者回答者回答者５０５０５０５０人人人人））））
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問２．今回の代表者学習
会（ワークショップ）につい
て、全体の印象はいかが
でしたか？

問３．グループ内の話し合
いはどうでしたか？

問４．グループ内で話し
合った活動についてどうで
したか？

⑪高齢者支援について「いきいきサロンの街」の目的がはっきりしていないため、具体的に目標
が決めにくい。上記の件については、各地区単位の老人会会長も同じです。「いきいきサロンの
街」の具体的方針、目標をおしえてください。（不明）

④子ども子育てについては、多くの人たち、広がりのある人たちに教育への課題に関心をもっ
てもらえるって･･･とても有意義なことだと思うので、地域コミュニティの取組みには賛成できま
す。しかし、行政がするべきことがあまりにもすすんでいないと思います。でも、人々の課題追及
の上で人の声をたばねて、行政への要求や要望となり、よりよい子どもの教育や子育てとなるこ
とを望んでいます。（50代、男性）

⑦小さい範囲でいいと思うので、少しづつ交流し、コミュニティが作られればいい。100％にする
必要はない。人との交流（人付き合い）ができれば、自然とコミュニティはできてくると思います。
まずは、隣近所を知ることから！（60代、男性）

⑨まちづくり協議会をコミュニティ学習会がどのように作っていくのか、全く見えない気がする。
市なり指導者も自分たちが作りたいものを表示して欲しい。（70代、男性）

⑩各班色んな意見が出て、これからのまちづくりの方向性が楽しみになりました。人と人とのつ
ながりを大切にし、少しでも住みやすいまちが出来るように協力していきたい。（70代、女性）

③この学習会は毎回とても活発で、いろいろな方と話し合えてとても楽しく、有意義でした。うま
く運営されているのだと思いました。参加させていただき、ありがとうございました。（40代、女性）

満足できる活動が話し合えた 16 32.0%

2 4.0%

6.0%

①これからの組織づくりがどのようにされるかがいまいち理解できていない。この学習会では、筑
紫南地域である程度、同じ意識の考え方ができるようになった･･･と思うので、あと一歩かなと感
じました。だけど、具体的な進め方が分からないです。（30代、女性）

ある程度満足できる 27
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少しは見出すことができた 10

満足できなかった

⑧今回話し合われたことが実現できれば、本当に住み良い町になること間違いなしと思います。
実現できることを切に望みます。（60代、女性）
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問５．学習会（ワークショッ
プ）を通して、これからのま
ちづくりの方向性は？

その他 1
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少し不満な部分がある 3


